

Presseinformation

Der Mazda Standort Leverkusen erhält ein eigenes Fitnessstudio

Fit mit Mazda

- **549 m² Trainingsfläche**
- **Abwechslungsreiches Sportangebot für über 400 Mazda Mitarbeiter**
- **Betreuung durch zwei professionelle Trainer**

Leverkusen, 29. Juni 2007: Seit diesem Monat können alle Mazda Mitarbeiter am Standort Leverkusen in einem firmeneigenen Fitnessstudio trainieren. Auf insgesamt 549 m² erstreckt sich das neue Sportareal auf dem Gelände der deutschen und europäischen Mazda Zentrale. Die Idee zum Studio wurde aus einem Projekt zur Verbesserung der Unternehmenskultur geboren. Hier waren in erster Linie Mazda Mitarbeiter gefragt, die in Gruppen zusammengeschlossen, zahlreiche Verbesserungsvorschläge erarbeiteten. Die Teams mit den besten Einfällen bekamen im Anschluss die Möglichkeit, diese in die Tat umzusetzen.

Von der ersten Idee bis zur Fertigstellung des neuen Mazda Fitnessstudios vergingen lediglich 17 Monate. Sportbegeisterte Mitarbeiter können nun sowohl an einem abwechslungsreichen Kursprogramm teilnehmen oder an modernsten Geräten trainieren. Zur Seite stehen ihnen dabei zwei erfahrene Trainer, die jedem Studio-Besucher einen persönlichen Trainingsplan zusammenstellen und beratend tätig sind.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 21 73/9 43-3 03
E-mail: klindel@mazda.de